

Ventanilla Única Empresarial, una herramienta útil para emprendedores

Esta semana abrimos nuestra publicación con otra iniciativa -afortunadamente- fruto del consenso entre instituciones y que nuevamente va a servir para dinamizar el tejido empresarial de nuestra provincia.

Con el nombre de Ventanilla Única Empresarial, y ubicada en la sede de la Cámara de Comercio de Cuenca de la calle Calderón de la Barca número 30, facilitará a los emprendedores conquenses, es decir a esos que tienen la firme voluntad de fundar una empresa, un punto único en el que al mismo tiempo puedan obtener información y orientación, tanto a nivel empresarial como administrativo, de la forma en la que tienen que actuar para su propia empresa y, donde poder, también, realizar todos los trámites formales necesarios para que su iniciativa se convierta en una realidad.

El Gobierno Central, la Junta de Comunidades, el Ayuntamiento de Cuenca y la Cámara de Comercio, junto a la Diputación conquense que aporta un apoyo económico, son las instituciones que se han 'puesto de acuerdo' para la creación de esta Ventanilla Única que tan buen servicio, como ya se ha demostrado en otros puntos de España, realiza para el empresario, actor fundamental en el desarrollo económico de una zona.

Además de éste, otros asuntos centran nues-

tra atención en este número de Crónicas. Por ejemplo, les hablamos de esa singular y atípica obra de arte de la Iglesia de la población conquense de El Picazo, en cuyas sagradas paredes se ven reflejados los rostros de varios de sus vecinos.

En un tono más serio, hablamos, desgraciadamente, de una de las problemáticas más agudas de nuestro país, como son las consecuencias de la drogadicción. Precisamente, les informamos de un estudio sobre el consumo de estupefacientes entre los jóvenes de Cuenca llevado a cabo por la Universidad de Castilla - La Mancha, en colaboración con el Plan Municipal de Drogas; y de sus resultados.

El vino vuelve a ser protagonista de uno de nuestros reportajes, fruto de la renovación del convenio entre la Diputación conquense y la D.O. de Origen La Mancha, con la promoción de los caldos manchegos como telón de fondo. También lo es la solidaridad con la entrevista realizada esta semana a Luz Mari Ruiz, una voluntaria que ha estado unos días en Tinduf, y que en su calidad de estudiante de Magisterio ha estado colaborando durante una quincena en la formación de niños saharauis. De sus experiencias increíbles y del modo de vida del pueblo saharauí nos habla la que es protagonista de nuestra entrevista semanal.

Oferta válida desde el 3 al 9 de abril de 2003



PREMIAMOS TU CONFIANZA

Del 3 al 9 de abril de 2003, por cada 40 euros de compra que realices en EROSKI, te regalamos un vale descuento de 10€, a descontar en tu próxima compra de valor igual o superior a 40 euros.

La compra debes realizarla antes del 30 de abril de 2003

Sólo has de acercarte hasta Caja Central y presentar tu ticket de compra. Te entregaremos tu vale descuento al momento.

